

El Consell exige 180 hm3 del Ebro mientras el Gobierno sella el trasvase a Barcelona

🕒 02:50



El Consell exigió ayer los 180 hectómetros cúbicos de agua del Ebro que corresponderían a la Comunidad por estar una pequeña parte de su territorio en la cuenca hidrográfica. La reclamación de la Generalitat se produjo el mismo día que la ministra de Agricultura y Medio Ambiente, Elena Espinosa, y el presidente de la Generalitat de Cataluña, José Montilla, firmaban el acuerdo que permite prolongar el trasvase Ebro-Tarragona hasta Barcelona.



Montilla y Espinosa antes del acuerdo
EFE

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

-  [Valcárcel apuesta por convocar movilizaciones junto a Camps para reclamar agua. Alicante](#)
-  [Barreda ve "desmesurada" la reacción de la Generalitat. Alicante](#)
-  [Valcárcel apuesta por convocar movilizaciones junto a Camps para reclamar agua. Alicante](#)